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 皆さん、こんにちは。 

 本日のゲストを紹介させて頂きます。三次市長福岡誠志様です。お忙しところありが

とうございます。恒例となっています、年始の卓話をよろしくお願いいたします。もう

一方、青少年交換留学生ザーリ・ケイ・ハインズさんです。お寺で迎えたお正月はどう

でしたか。本日は少し状況報告をいただくことになっています。よろしくお願いいたし

ます。 

本日は2024年最初の例会です。旧年中は大変お世話になりました。本年もどうぞよろしくお願いいた

します。 

お正月からこのような悲惨な映像を見ることがあったでしょうか。１月１日16時能登半島を震源とす

るマグニチュード7.6、震度７の大地震。津波、大火災そして、夜が明けて分かった多くの家屋の崩壊。

大津波警報が発令され、NHKのアナウンサーの避難の呼びかけは印象に残っています。一年で一番家族が

集まり、家の中でゆっくり楽しく過ごす時間を襲った今回の地震。地震から10日が経過しますが、まだ

まだ被害の全貌が分からない状況で、これから寒さも一層ひどくなり、心が痛むばかりです。日本は四

方を海に囲まれ、地震の多い国であり、いつどこで今回のような災害が起きても不思議ではありませ

ん。ここ三次は、津波の心配はありませんが、川の氾濫のリスクがあります。日本各地で、毎年のよう

に大きな災害が起こっていますので、国に専門の機関があっても良いのではないかと思います。 

１月２日18時頃にはまた信じられない事故が羽田空港で発生いたしました。映画のワンシーンを見て

いるようで、本当に現実に起きていることなのかと疑いました。ヒューマンエラーでこのようなことが

起こるのだと驚きました。自動車も自動で走り、自動で止まるので、何かテクノロジーで防げないのか

なと思いました。 

国際ロータリーは今年度「世界に希望を生み出そう」、2710地区井内ガバナーの信条は「平和の種を

まこう～ロータリアンにできること～」と掲げられ世界の平和を願っていますが、ウクライナとロシア

の戦争も終わりが見えず、また、イスラエルとハマスの戦争も激しさを増しています。このような状況

で、ロータリアンとして何をすべきなのかは分かりません。 

先ずは、三次ロータリークラブの仲間が、週１回集まり、地域のことをみんなで考えることが大切で

はないかなと思います。 

今年もロータリー活動を楽しみましょう。以上で、開会の挨拶とさせていただきます。 

本日もよろしくお願いいたします。 



【四つのテスト】 中井 啓二会員   

記 念 品 贈 呈 

幹事報告：高杉將壽  幹事 

【点 鐘】 花本 好正会長  【ソング】 「君が代」「ＲＯＴＡＲＹ」 

第2758回（12月14日）の出席報告 第2760回（1月11日）の出席状況 

会員数 出席者 免除者 Make-up 出席率 会員数 出席者 欠席 出席率 

40 32 2 1 86.84％ 40 34 6 85％ 

出 席 報 告 ： 中 井 啓 二  部 会 長 

Make-up内訳：中川会員(吉舎RC) 

・1月25日 新年家族例会出欠表の回覧 

≪来信文書≫ 

・国際ロータリー：月刊ロータリー12月号 

・RI日本事務局：財団室NEWS12月号 

・各所：年賀状 

【ゲスト】 三次市長 福岡 誠志様 

      2023-24年度青少年交換受入留学生 

       Zayley Kaye Hinds（ザーリ・ケイ・ハインズ）さん 

例   会   次   第 

  子女結婚御祝             連続皆出席26年 

花本 好正会員              小田 大治会員 



S A A 報 告 ： 浅 井 健 一  Ｓ Ａ Ａ 

   スマイル・健康感謝箱                       計39､882円  

氏   名  内            容  

花本 好正 

 

前田 茂 

藤原 博已 

佐々木 智 

新宅 冨士夫 

 

入会月 

創業月 

本人誕生月 

 

配偶者誕生月 

結婚記念月 

福岡市長、本日はお忙しいところ三次ロータリークラブにお越しいただきありがとうございます。 

息子の結婚祝いありがとうございました。結婚の報告よりも孫の報告を先にしてしまいました。 

市長、新春放談よろしく 

白ネギは三次市の振興作物です。持って帰って食べて下さい。本年もよろしくお願いいたします 

伊万里ハーフマラソン走って来ました。 

明けましておめでとうございます。年明けからおめでたくない出来事が多発していますが平穏な

一年であることを願いたいと思います。今年もよろしくお願いします。 

小田大治、菅原暢之、佐藤明寛 

古永雅則、中川筆之、佐藤明寛 

天野芳明（1.1）藤原博已（1.2）石井浩彦（1.26）中川筆之（1.8）佐藤明寛（1.7） 

高杉將壽（1.6）弦井謙宗（1.7） 

藤原博已、古永雅則、小田大治、弦井謙宗 

藤原博已、弦井謙宗 

プログラム：ゲスト卓話 

三次市長 福岡 誠志様 

「市政報告」 



2023-24年度 青少年交換留学生リポート（ 12月分 ） 

◇ 派遣学生 ： 西原珠來さん 

   ロックウォール・ハイスクール ← 千代田高校 

 一期一会を実感する日々です。体育の時間、私の好きなバレーボールをしている他クラスの男子２

人を見つけ、声をかけて一緒に楽しみました。その後はすれ違うと声をかけて

くれます。英語の上達には焦りもありますが、ホストファザーが「確実に伸び

ているよ。もっと家族と話してみよう」と励ましてくれました。クリスマスプ

レゼントの交換ではすごく喜んでもらえてうれしかったです。  

◇ 受入学生 ： ザーリ・ケイ・ハインズ( Zayley Kaye Hinds )さん 

   三次高校 ← ロックウォール ヒース・ハイスクール 

鉄道とバスでの通学にも慣れてきて、ちょっとした高校への「旅」は悪くありません。部活動の剣

道で初めての練習試合と実際の試合も経験しました。それに餅とそば作りも。友達とイルミネーショ

ンを見に行ったり、スキーを楽しんだりしました。日本語を話すことによって、単語の意味が理解で

きるようになってきました。学校の皆さんのこともより分かるようになってきたと感じています。  


